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本人于 2017年 3月 28日被正式任命为光电学院行政副院长职务，

主要分管学院人才引进与师资队伍建设、公用经费管理、安全与稳定、

信息化、房源与资产管理、会议安排与来访接待等具体工作，另外，

负责学院办公室的管理，协调学院各条口工作。现将任职期间的工作

情况总结如下： 

本人在干部任职期间，认真学习贯彻党的十九大精神，认真聆听

专题报告，积极参加集中研讨，认真撰写学习心得，积极参加校院两

级中心组学习，与班子所有成员相处融洽，工作中不推诿、不拆台，

积极配合和协调各条口工作。 

在个人分管的工作中，主要取得了以下成绩：1、引进各类人才

14 名，其中省部级人才 3 名；配合光学工程高峰学科建设，柔性引

进国家级人才 1名，省部级人才 1 名；任期内负责申报各类人才项目

27 人次和人才团队项目 1 次，截止目前，成功申报上海千人 2 名，

东方学者 3 名，青年东方学者 1 名，内部培养青年长江学者 1 名，上

海市青年拔尖人才 1 名，青年科技启明星、曙光学者、浦江学者、扬

帆计划、晨光计划等数 10 名，光学工程院士团队成功入选首批全国

高校黄大年式教师团队；起草并制定了《关于新进教师全方位培养及

40 岁以下教师能力提升方案》。2、负责起草地方高水平大学专项预

算方案、协调各团队制定高水平大学人才引进计划以及配合人才计划



制定《光电学院沪江博士后管理办法》和《沪江特聘研究员管理办法》

等。3、光电新大楼加装电子监控设备近 100 台套，新大楼顶楼、超

净实验室以及地下车库加装安全逃生门 10 台套，大大提高了光电新

大楼的安全性；另外，联合保卫处、资产设备与实验室管理处共开展

实验室安全工作大检查 3 次，消防安全月联合保卫处开展了新光电楼

消防逃生演习活动，以及不定期安全自查工作。4、继续加强新媒体

信息平台的使用，学院网站荣获学校 2017 年十佳网站称号。5、完成

各项小修 10 余项，改善了学院房源的使用环境；完成了新大楼中央

空调集中控制系统的加装工作，大大减少了学院电力能源的浪费。另

外，新大楼 1 楼和 9 楼大厅的设计改造、超净实验室的二次装修和光

仪楼的改造项目完成前期设计规划和预算工作。 6、协调学院办公室

和各条口做好审核评估、本科专业认证以及重点实验室评估等大小型

会议，做好各种参观、接待工作。 

在廉洁自律方面，本人严格执行中央的“八项规定”，无公款吃

喝、旅游、出国等违规行为，无贪污受贿、挪用公款等腐败情况，始

终坚持勤俭节约、廉洁自律的干部准则。 

存在的不足：1、政治理论学习意识有待加强，不能静下心来做

深入的学习和自我剖析，政治理论学习效果不明显，理论知识欠缺，

理论联系实际的本领有待加强；2、做为一名新干部，还比较缺乏自

信，在工作中有依赖性，不能做到主动承担工作任务和责任；3、工

作上的创造力和创新性不够，没有很好的转变工作角色和工作思路，

一味的求稳，缺少求新求变。 

以上就是本人在担任光电学院行政副院长期间的主要工作情况

汇报，请各位领导和老师审阅和批评指正。最后，感谢各位领导和老



师一直以来对我本人的关心和帮助，感谢各位对我工作的理解和支持。 

行政副院长 刘伟 

2018年 4 月 


